Isabel Perón viajará a España o a Panamá, luego de su liberación

(AFP, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 6 de julio.-La ex presidenta argentina, María Estela Martínez de Perón, liberada hoy aqui sus abogados defensores.

después de 5 años, 3 meses y 11 días de prisión, permanecerá algunos días descan-sando en Buenos Aires, afirmó esta tarde aquí uno de Agel Federico Robledo, uno de los máximos dirigentes del peronismo, la primera fuerza política del país.

Los posibles destinos de la ex mandataria, después de ese breve periodo de des-canso, serían España o Panamá, según trascendió de fuentes justicialistas.

En círculos peronistas de la capital argentina se es-pecula con la posibilidad de que Isabel —como la lla-man sus correligionarios viaje en principio a Madrid. La ex presidenta Isabel

Perón fue derrocada por los militares el 24 de marzo de 1976. Es una de las figuras de la política argentina más controvertidas del ultimo siglo de este país sudameri-CARO.

La cronología de su vida, que le reservó uno de los lugares protagónicos de la historia de esta nación puede resumirse así:

El 4 de febrero de 1931: Nace Maria Estela Martinez de Perón en La Rioja (240 kilómetros al noroeste de aquí) al pie de la cordillera de Los Andes.

1951: En el curso de una gira como bailarina de danzas argentina conoce en Panamá al ex presidente argentino Juan Domingo Perón y acepta ser su secretaria privada.

1961: Contrae matrimonio con Juan Domingo Perón en la iglesia de La Paloma, de la ciudad de Madrid. Es la tercera esposa del ex presidente, quien había enviudado 2 veses, primero de Amalia Tizón y luego de Eva

Duarte. 1965: Recibe de Perón su primera misión política y viaja a Argentina para dirimir un pleito interino del Partido Peronista por tonces en la oposición.

1971: Cumple su segundo viaje a Buenos Aires también debido a la necesidad de dirimir disidencias en el seno del peronismo.

Noviembre de 1972: Viaja desde Roma a Buenos Aires acompañando el retorno al país de Perón tras 8 años de exilio.

23 de septiembre de 1973: Es elegida como vicepresidenta en la fórmula Juan Domingo Perón-María Este la Martinez de Perón.

2 de octubre de 1973: Asume el cargo junto con

su esposo. Julio de 1974: Muere rón y su esposa asume la Presidencia de la Republica.

24. de marzo da 1976: Un golpe militar incruento de rroca a Isabel Peron, quier es confinada en una resig dencia en el sur.

25 de octubre de 1976: Es acusada formalmente defraudar a la micion y le dicta prision preventi

El (Nia. 7/7/8/

Liberaron a Isabel Perón; irá a España y a Panamá

BUENOS AIRES, 6 de julio.—La ex presidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón, llamada Isabel por sus partidarios, fue puesta hoy en libertad, luego de cinco años, tres meses y doce días de detención, tiempo en que estuvo presa por ordenes del régimen militar que tomo el poder mediante un golpe de Estado.

La comunicación de su libertad fue dada a conocer a la viuda de Juan Domingo Perón en el Palacio de los Tribunales, hasta donde fue acompañada por sus custodios. Allí la esperaban sus defensores, el abogado Italo Lúder, Manuel Aráuz Cástexo y Federico Robledo.

Isabel Perón fue detenida en la madrugada del 24 de marzo de 1976 por miembros de las Fuerzas Armadas de Argentina. quienes la trasladaron después a una residencia al sur del país.

Sus correligionarios políticos anunciaron que la ex mandataria viajará a España, aunque dijeron que se le espera en Panama. (ANSA, ARP, DPA e IPS). (Más información en prigina 14 de El Día Internacional).



ISABEL PERON

uno+lus 7/7/81

La ex presidenta Perón, libre: irá a España, se afirma